

<mark>八代市立太田郷小学校</mark> 笑顔 はきはき がんばる子〜

R3. 6. 25(金) No.6

人權集会が高りました。[~6月16日(水)~

6月は、『心の絆を深める月間』です。月間の取組の一つとして、6月16日(水)に、「人権集会」を行いました。新型コロナ感染拡大防止のため、密を避け、オンラインでの集会となりました。

はじめに、人権委員会6年生徳納巧真さんから、「太田郷人権集会を通して、人権の大切さを知ってほしいと思います。」と挨拶がありました。そして、6年生野口愛奈さんと5年生森下愛未さんからは、「毎月11日は人権を確かめ合う日です。11の左の1は人、右の1は等しい。つまり人は皆等しいということを表しています。人権とは皆さんが自信をもち、安心して自由な気持ちで暮らせることです。」と人権の日について説明がありました。

人権委員会からは、『「いじめや差別をなくそうとする人たちがたくさんいる太田郷」「失敗しても励ま し合える人たちがたくさんいる太田郷」「笑顔で元気に過ごせる太田郷小学校」に皆の力でしていきましょう』と抱負を述べました。





【スローガンを掲げる人権委員会の皆さんです】

6月4日は「むし歯予防デー」 ∼むし歯0(ゼロ)25人~

6年間、むし歯0(ゼロ)の児童がなんと25人もいました。そこで、いつまでもむし歯0でありますように励まそうと表彰状を贈りました。各クラスを代表して6年1組井村旭陽さん、2組大浦寧々さん、3組早田翼さんが校長室にて表彰を受けました。

「これからも歯を大切にしていきます。」と笑顔で応えてくれました。

いつまでもおいしいものを食べ続けるため の元気な歯は、日々の手入れから。80歳 になっても20本以上自分の歯を保とう!



